
Протокол №8  
общешкольной конференции 

 от 25 сентября 2008  
Присутствуют: 
117 – от родителей учащихся 
35 – от коллектива работников школы 
19 – от учащихся 
Повестка дня: 

1. Информация об итогах работы школы в 2007-2008 учебном году. 
2. Довыборы в состава Совета школы 
3. Отчет благотворительного фонда «Константа Плюс» 
4. Выборы члены ГРС. 
5. Информация генерального директора ЧОП «Профи – Гром». 
6. Утверждение локальных актов. 
7. Утверждение новой редакции Устава МОУ школы № 10. 
8. Информация о принципах, заложенных в «Методических 
рекомендациях по осуществлению делегирования полномочий органам 
общественного участия в управлении общеобразовательным 
учреждением» 

 
 
По первому вопросу слушали директора школы Тушканова Ю.А. 
   Проинформировал собравшихся делегатов о результатах работы 
педагогического коллектива в прошедшем учебном году. Успеваемость 
учащихся школы составила 99,7%, что на 0, 2% выше прошлогоднего 
показателя.  
   В прошлом году в школе обучалось 714 ученика. 93 из них закончили 
учебный год только на «отлично» (14%), 244 на «хорошо» и отлично»(38%). 
Только одна ученица 8В класса Лукина Наталья оставлена на повторный год 
обучения по причине систематических пропусков уроков.  
   По результатам ЕГЭ школа вновь в лидерах городского масштаба. По всем 
предметам результаты значительно выше городских. Одна из причин – 
четкая, систематическая работа по подготовке выпускников к итоговой 
аттестации. 
   Говоря о профессиональном самоопределении учеников директор отметил, 
что по – прежнему наши выпускники отдают предпочтение ТГУ. 59% 
выпускников поступили на факультеты ТГУ, 9% в институты Москвы, 9% -
Самары. 
   Выпускники 9-х классов показали 100% результат по русскому языку и 
79,5% по математике. Экзамены сдавали в новой форме, приближенной к 
ЕГЭ. 
   
Такие высокие результаты добился коллектив, в котором 74% педагогов 
имеют первую и высшую квалификационные категории. 90% учителей с 
высшим образованием, 12% имеют два высших образования. Средний 
возраст педагогов 41 год. 



   Учащиеся активно участвовали в творческих и интеллектуальных 
конкурсах различного уровня, заняли много призовых мест. Большой охват 
учащихся дополнительным образованием, как по предметам, так и спортивно 
– эстетического цикла. 
   В прошедшем учебном году школа стала победителем среди школ 
г.о.Тольятти, реализующих инновационные программы, получила грант на 
500 рублей на реализацию проекта по созданию медиацентра. 
 

Решение: 
1. Информацию принять к сведению.  
2. Признать работу коллектива школы удовлетворительной. 

Принято единогласно. 
 
По второму вопросу слушали Кудашеву М.Ф. – заместителя директора 
по УВР. 
Доложила делегатам, что из состава Совета школы выбыли старшеклассники, 
закончившие школу и председатель Совета Меркулова О.И. выехала на 
постоянное место жительства в г.Москву. Необходимо провести довыборы. 
   Педагогический коллектив оставляет своих представителей в Совете школы 
в том же составе: 

1. Тушканов Ю.А.  
2. Дерябина И.Г. 
3. Чекунина М.К. 
4. Кудашева М.Ф. 
5. Васильева Г.Ф. 

    Совет старшеклассников выдвинул кандидатуры: 
1. Козловой Е. – 11А класс 
2. Кошкиной М. – 10Б класс 
3. Ткаченко А. – 10Б класс 
4. Чаденкова М. – 10Б класс 
5. Хребтова С. – 10Б класс. 

Предложено в составе Совета школы оставить Добкину Е.М., 
Смирнову Е.В. В ходе обсуждения и голосования от родительской 
общественности в Совет школы утверждены: 

1. Добкина Е.М. - 4А класс 
2. Смирнова Е.В. – 2А класс 
3. Журавлева Л.Н. – 9А класс 
4. Мусаева М.Б. – 10А класс 
5. Бражник А.В. - 8А класс 

 
Решение: 

1. Утвердить предложенные кандидатуры в качестве членов Совета 
школы. 

2. Избрать Совет школы в предложенном составе 
Принято единогласно. 



По третьему вопросу слушали отчет председателя благотворительного 
фонда «Константа ПЛЮС» Климахиной И.В. 
 
В прошедшем учебном году  на счет фонда поступило 526 007 рублей. На 
ремонт школы перечислено 314 179 рублей. Отремонтировано крыльцо 
школы (131 179), кабинет №8 (163 000), на школьные праздники выделено 
46 482 рубля. Расход всех средств утверждался Советом школы. 
 

Решение: 
1. Отчет о расходовании средств утвердить. 

Принято единогласно. 
 

 

По четвертому  вопросу слушали Вдовину И.Н. 
Проинформировала о том, что в прошедшем году нашу школу в ГРС 
представлял Симаева Н.Н. 
Необходимо избрать представителя в ГРС на этот учебный год. 
Поступило предложение избрать Ожогина Алексея Владимировича (1А 
класс). 
 
Решение: 

1. Избрать Ожогина А.В. членом ГРС от родительской общественности 
школы №10.. 

Принято единогласно. 
 

По пятому вопросу заслушали информацию генерального директора ЧОП 
«Профи – Гром»  Мордасова Сергея Алексеевича о подборе и учебе кадров 
охранников, работающих на детских объектах.  
 
Решение: 

1. Информацию принять к сведению. 
2. Согласиться с оплатой учебного заведения ЧП «Гром» в сумме 

30 рублей. 
Принято единогласно. 
 
По шестому вопросу слушали директора школы Ю.А.Тушканова. 
В соответствии с Постановлением правительства Самарской области №201 
от 11.06.2008 года «О внесении изменений в оплату труда работникам 
бюджетной сферы» необходимо утвердить состав Комиссии по 
материальному поощрению.  
Предложены следующие кандидатуры: 

1. Стрельцова М.В.- заместитель директора по УВР 
2. Вдовина И.Н. - заместитель директора по ВР 
3. Кудашева М.Ф. - заместитель директора по УВР 
4. Комлева М.Э. - заместитель директора по УВР 



5. Васильева Г.Ф. - заместитель директора по АХЧ 
6. Иванова Л.В.- председатель профсоюзного комитета 
7. Фомичева С.Ф.- учитель географии. 
 

Решение: 
1. Согласиться с предложенными кандидатурами. 
2. Утвердить состав Комиссии по материальному поощрению. 
 

Принято единогласно. 
 
По седьмому вопросу слушали директора школы Ю.А.Тушканова. 
В связи со значительными изменениями законодательства в области  
образования подготовлена новая редакция Устава МОУ школы № 10. Новая 
редакция Устава заслушана участниками конференции. Предложена к 
утверждению. 

 
Решение: 

1. Принять новую редакцию Устава МОУ школы № 10. 
 

Принято единогласно. 
 
По восьмому вопросу слушали директора школы Ю.А.Тушканова. 
До сведения участников конференции доведено приложение к письму 
министра образования и науки Самарской области от 07.08.2008 № 1409 
«Методические рекомендации по осуществлению делегирования полномочий 
органам общественного участия в управлении общеобразовательным 
учреждением». 

 
Решение: 

1. Информацию принять к сведению.  
 

Принято единогласно. 
 
 

Председатель:                                                       Ю.А.Тушканов. 
 
 
Секретарь:                                                             М.К. Чекунина 


